

*Pais die 13/40*  
**CALLES CUYOS  
NOMBRES FUERON  
CAMBIADOS HOY**

El nuevo Ayuntamiento de La Habana le impartió su aprobación a los siguientes cambios de nombre a nuestras calles, de acuerdo con las bases establecidas en el Decreto Ley 511 de 13 de enero de 1936 y que

no había sido aceptado por el anterior Ayuntamiento, denominándose en lo sucesivo como a continuación se expresa

La Calzada de Concha, por Ramón Pinto; Someruelos por Aponte; Velázquez por Alvarez Reinoso; Flores, por Antonio Parra; Agustín Alvarez, por Sandalio de Noda; San Francisco —barrio de Atarés— por Juan Guiteras; San Francisco —barrio de San Lázaro, por Albarrán; Príncipe —barrio de Atarés— por González Echeverría; San Lázaro, en Lawton, por Rawlins; la calle 20, por Eloy Alfaro; Santa Catalina, por Hostos; Genaro Sánchez, por Henry Reeve; Velázquez, por Estévanez; la calle Enna, por Joaquín Costa; Manuel Pruna, por Cirilo Villaverde; Carmen, por Milanés; O'Tarrill por Mendive; San Cristóbal, por Teurbe Tolón; Infanta, por Santaella; Colón, por Zenea; Cortés, por Casal; Dolores, por Mitjans; Esperanza, por Merchán; Bella Vista, por Piñeiro; Cocos, por Lafargue; Pizarro, por Disdier y Teresa Blanco, por Morales Lemus.

También se les cambian los nombres a las siguientes calles Carmelina Blanco, por Flor Crombet; a San Francisco de Asís, por Suárez y Romero; Alfredo Zayas por el de Tejera; Herrera, por el de Ramón Mesa; San Francisco, por Jesús Castellanos; Animas, por Domingo del Monte; a San Leonardo, por Vermay; a San Nicolás, Reparto La Asunción, por Sir Lorraine; Asunción, por el de Cónsul Turnbull; Fomento, por Rafael Serra y la calle Chaple por General Lacroet.

Los demás cambios de nombres afectan a las calles de los Repartos y el Vedado.

*Pais die 13/40*

